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Abstract (en)
Packaging machine, with a frame and at least two successively arranged workstations (4, 5, 6) carried by the latter and with an apparatus for
transporting the packaged material, is provided. For easier production and to reduce the weight of the frame parts, the lateral frame parts have
an essentially U-shaped cross-section with an upper transverse part (10) and with two side walls (8, 9) directed downwards. The side walls are
connected at the free end by means of connecting elements (10'). <IMAGE>

Abstract (de)
Es wird eine Verpackungsmaschine mit einem Rahmen und von diesem getragenen wenigsten zwei hintereinander angeordneten Arbeitsstationen
(4, 5, 6) und einer Einrichtung zum Transport des Verpackungsmaterials geschaffen. Zur leichteren Herstellung und zur Verminderung des
Gewichtes der Rahmenteile weisen die seitlichen Rahmenteile einen im wesentlichen U-förmigen Querschnitt mit einem oben liegenden Querteil
(10) und zwei nach unten gerichteten Seitenwandungen (8, 9) auf. Die Seitenwandungen sind am freien Ende mit Verbindungselementen (10')
verbunden. <IMAGE>
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